
 
Ratsherr Kühl signalisiert, seitens der CDU-Fraktion bestünden Bedenken, eine Drehgeneh-
migung zu erteilen. 
 
Ratsherr Proch kündigt an, dass sich seine Partei im Falle der Erteilung einer Drehgenehmi-
gung gezwungen sehe, rechtliche Schritte einzuleiten. 
 
Ratsherr Andresen weist darauf hin, „Neumünster-TV“ sei ein derzeit von der Stadt Neumü-
nster finanziell gefördertes Projekt und die SPD-Ratsfraktion könne der Vorlage zustimmen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: RV 
 


